



ENSEIGNEMENTS

Formation musicale : du nouveau dans le règlement des études

Changement d'appellation des deux premières années de formation musicale.

Publié le 16 mai 2022

Les deux premières années de formation musicale correspondant aux 2 années d'initiation pour les musiciens étaient appelés FM1A et FM1B.

Pour une meilleure lisibilité, à compter de la rentrée 2022-2023, la première année commune aux musiciens et aux danseurs sera appelée FM INITIATION. Ainsi la seconde année sera la FM1, puis en entrant en séquence apprentissage, cela se poursuivra comme précédemment par FM2, FM3....

Les danseurs eux, après la FM INITIATION, continueront avec la FM danseur première et deuxième année.

CONSERVATOIRE 
RAYONNEMENT RÉGIONAL
LIMOGES

UN SITE LIMOGES.FR



LIMOGES.fr
ARTS DU FEU
ET INNOVATION